









¡LLEGAMOS PORQUE LLEGAMOS!

Revista interna digital

Diconsa S.A. de C.V. Av. Insurgentes Sur #3483 Col. Villa Olímpica Miguel Hidalgo Delegación Tlalpan, C.P. 14020 Ciudad de México



Taller de blindaje electoral en Norte Centro PÁG.08

Los primeros pasos de Diconsa

PÁG.10

Reúne Diconsa a capacitadores

PÁG.13

Presidente Enrique Peña viaja en un tráiler Diconsa

PÁG.14

GOBIERNO DE LA REPÚBLICA







Secretario Eviel Pérez Magaña toma protesta a Orlando Olguín como Director General de Diconsa



Pidió trabajar eficazmente para hacer realidad la inclusión de las familias más desprotegidas del país, que es la instrucción del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto

El Secretario de Desarrollo Social, Eviel Pérez Magaña, dio posesión a Orlando Alfonso Olguín Miranda como Director General de Diconsa.

En el acto, el titular de la dependencia pidió trabajar eficazmente para hacer realidad la inclusión de las familias más desprotegidas del país, que es la instrucción del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Orlando Alfonso Olguín Miranda es originario de Jilotepec, Estado de México. Es licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública por la

Universidad Autónoma del Estado de México y cuenta con una maestría en Administración Pública Municipal por la Universidad de Chapultepec.

Director de Situación Fue Patrimonial en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. En el Programa de Abasto Rural Diconsa, ha sido Gerente de Supervisión Participación Comunitaria de la Dirección de Director Operaciones, de Operaciones Director de У Administración Recursos У Humanos.

En el mismo acto, Eviel Pérez Magaña dio posesión a diversos funcionarios de la SEDESOL y su sector: Arturo Osornio Sánchez, como Subsecretario de Desarrollo Social y Humano; a Filiberto Ibáñez Juárez, Jefe de la Oficina de la dependencia; Vicente Agustín Mercado Zúñiga, Oficial



Mayor, y Jaime Aranda Castillo, como nuevo Abogado General y Comisionado para la Transparencia.

Anitzel Merino Dorantes, Coordinadora de Asesores; Antonio Amaro Cancino, como titular de la Unidad de Coordinación de

Delegaciones, y a Nicolás Valdés Sampedro, como su Secretario Particular. Asimismo, designó a Leticia Montemayor Medina como Directora General Instituto Nacional de Desarrollo Social (Indesol).



Diconsa Tabasco surte con lancha a poblaciones afectadas por lluvias atípicas

Con 7 lanchas y camiones de carga, la Sucursal Diconsa Sureste ofrece atención de abasto a Tabasco al suministrar alimentos suficientes de primera necesidad en las comunidades aledañas a ríos y lagunas que, ante la presencia de las atípicas lluvias, resultaron con algunas afectaciones, informó el gerente estatal, Francisco Ariel Coutiño Fernández.



Como medida de prevención, la paraestatal surtió anticipadamente las tiendas comunitarias establecidas en la región, las cuales cuentan con productos de la canasta básica y otros artículos de primera necesidad para dar respuesta inmediata ante alguna posible contingencia.

"Pese a las intensas Iluvias que han sorprendido los últimos días a los tabasqueños, tenemos



garantizado el suministro en las mil 106 tiendas que operan en la entidad", enfatizó el funcionario, tras explicar que, en casos como éste, se mantiene una comunicación constante con los responsables de los 11 almacenes rurales que operan en la zona.





Fortificado con vitaminas y proteína de soya



Diconsa garantiza abasto en zonas gélidas

Sin importar las adversas condiciones climatológicas como nevadas o aguanieve en zonas montañosas de casi todo el país, propias de la temporada invernal, Diconsa opera con normalidad el abasto alimentario en sus 27 mil tiendas comunitarias y sus 300 almacenes centrales y rurales, apoyada con una flota vehicular que supera los 4 mil vehículos.

En Veracruz, en la región de la montaña, la paraestatal mantiene en función 4 almacenes rurales: Villa Aldama, Cosautlán, Nogales y Zongolica, los cuales suministran productos con alto valor nutricional a 45 municipios, informó el subgerente estatal, Rubén Arreola Aguilar.





Por su parte, en el estado de Hidalgo, las heladas se han manifestado en los municipios Mineral del Monte, Zacualtipán, Tlanchinol y Metepec, donde Diconsa surte con sus almacenes rurales Atotonilco El Grande, Molango y Metepec.



En tanto, en la zona serrana de Chihuahua, el almacén rural Vergel desplaza mensualmente alrededor de 550 toneladas de productos básicos y complementarios a 100 comunidades del municipio de Balleza, así como del ayuntamiento Guadalupe y Calvo, lo mismo a poblaciones duranguenses de Guanaceví y Tamazula, comentó el gerente estatal, Manuel Armando Valenzuela Colomo.

DICONSA

www.gob.mx/diconsa

Sin colesterol, Contiene Vitamina E y ácidos grasos esenciales como omega 3 y 6



Diconsa Norte Centro asiste a taller de blindaje electoral



Con la intención de conocer los lineamientos que deberán seguir los servidores públicos durante el proceso electoral que se avecina, personal de la Sucursal Norte Centro de Diconsa asistieron a una plática informativa por parte de la Fepade.



Los trabajadores de la paraestatal fueron informados sobre sus obligaciones como funcionarios y de las irregularidades a las que están expuestos, por ello, la importancia de la cultura de la prevención.







www.gob.mx/diconsa

Para una limpieza profunda



Los primeros pasos de Diconsa



Ante la necesidad de garantizar el abasto de los principales granos que se consumen en el país y de regular su precio, el 22 de junio de 1937 se creó el Comité Regulador del Trigo, primer antecedente del abasto institucional en México.

Entre 1938 y principios de la década de los 70, las instancias

responsables del abasto institucional sufrieron una transformación. El antecedente más directo de Diconsa fue la Compañía Distribuidora de Subsistencias Populares (Codisupo), que en 1964 pasó a ser la Compañía Distribuidora de Subsistencias Conasupo (Codisuco). Finalmente, en agosto de 1972 se creó Diconsa.





Enriquecidas con vitaminas y minerales



Realiza tus platillos típicos con harina de maíz Diconsa



Para garantizar el acceso permanente a una alimentación de calidad, Diconsa ofrece en sus 27 mil tiendas comunitarias ocho productos marca propia elaborados con los más altos estándares como la harina de maíz fortificada hecha con proteína de soya, vitamina A, hierro, zinc y ácido fólico que ayuda a prevenir problemas de anemia y desnutrición, principalmente en niños, mujeres embarazadas y en lactancia, así como en adultos mayores.

Más de cuatro mil toneladas de harina de maíz fueron entregadas, tan solo en 2017, en las más de 2 mil 700 tiendas comunitarias y 24 tiendas móviles de Veracruz, donde este producto es de gran consumo entre la población.

Ejemplo de ello es la comunidad de Aguachinola, en Orizaba, donde la harina Diconsa se utiliza para hacer tortillas, atole, tamales, picaditas y hasta mole de olla con bolitas de masa.



Reúne Diconsa a capacitadores



Personal del área de Capacitación a nivel nacional acudió a Oficinas Centrales a un taller de supervisión de tiendas comunitarias, además de recibir instrucción sobre los lineamientos para la agenda anual de capacitación institucional, comprometida en el Programa para un Gobierno Cercano y Moderno.

Encabezó este evento el director de Desarrollo de Diconsa, Áureo Zagal Flores, quien agradeció la asistencia de los más de 30 capacitadores, que, a su vez, ofrecieron su total apoyo para brindar una atención más cálida y cercana a los pobladores de las más de 29 mil localidades que atiende la paraestatal a través del Programa de Abasto Rural.



Salvador Espinoza y el presidente Peña a bordo de un tráiler DICONSA



Con 20 años de trabajo como conductor de tractocamión en DICONSA, Salvador Espinoza Contreras tuvo la oportunidad de estrenar, en Nayarit, el tramo carretero Jala-Compostela, recién inaugurado por el presidente Enrique Peña Nieto.

¡Conoce su historia!







David Díaz batea 300 como supervisor de almacenes en Durango

Además del esfuerzo que le demandan sus actividades para robustecer el abasto alimentario en Durango, el supervisor de almacenes, David Díaz, se da el tiempo para entrenar a niños beisbolistas de 8 a 14 años. También es manager en la Unidad Operativa que enfrenta a equipos de Chihuahua y Zacatecas.

Conoce a todo el personal de la Unidad Operativa Durango, por lo que se encarga de seleccionar del almacén central y 10 rurales a los trabajadores que, año con año, representan a su estado en los Juegos Deportivos y Culturales.





Con más de 15 años en la empresa, señala que la disciplina es fundamental tanto en el ámbito laboral como en las actividades deportivas, por ello, a sus pupilos los motiva a mantener una vida saludable, no trasnochar para dar el 110 por ciento en el campo de juego.





Inauguran tienda Diconsa en Durango



A fin de llevar alimentos de alto valor nutricional a los habitantes duranguenses de la comunidad La Yerbabuena, personal del almacén rural Puerta de Cabrera inauguró una tienda comunitaria que también beneficiará a los habitantes de El Cebollín, El Saltito, El Capulín, La Presa, La Laguna, Ojos Azules, El Saucillo y El Alto.





En Diconsa somos una familia



Mi nombre es Benito Marrón Higuera, soy chofer de camión y estoy en el almacén central La Paz, Baja California Sur. Tengo 2 años trabajando en Diconsa y lo que más me gusta es apoyar a la gente, llevando la mercancía a las comunidades más lejanas. Soy casado y tengo dos hijos. Mi compromiso con Diconsa es muy importante y traigo la camiseta bien puesta.



En época de contingencias, todos apoyamos por igual, somos una gran familia y como tal, nos echamos la mano.

Soy chofer de la Unidad Operativa La Paz, en Baja California Sur y yo ¡Soy Diconsa!









Pasta primavera

INGREDIENTES

- Sopa de codo Diconsa
- Aceite Diconsa
- Sal Diconsa
- Aio
- 1/2 cebolla
- 1/2 cuarto de crema
- Pimiento verde
- 2 Papas

- 1/4 de zanahorias
- 1/4 de chícharos





PREPARACIÓN

Hierve agua, agrega la sopa de codo, 1/2 de cebolla y 1 diente de ajo con un poco de aceite Diconsa. Luego, pica la verdura y hiérvela con poquita sal. Integra todos los ingredientes junto con la crema. Sirve y adorna con pimiento verde.

MIRA EL VIDEO AQUÍ







Revista interna digital

DIRECTOR GENERALOrlando Olguín Miranda

UNIDAD JURÍDICA José Luis Espinoza Navarrete

DIRECCIÓN DE COMERCIALIZACIÓN

Lino Ávila Núñez

DIRECCIÓN DE FINANZASCosme Olivares Maya

DIRECCIÓN DE OPERACIONES Luis Daniel Ojeda Ochoa

DIRECCIÓN DE DESARROLLO Áureo Zagal Flores

SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE DICONSA Rosa García Solís

CONFEDERACIÓN NACIONAL DE LOS CONSEJOS COMUNITARIOS DE ABASTO

Jorge Luis Alba De la Cruz

COMISIÓN NACIONAL EJECUTIVA DE LA COORDINADORA DE LOS CONSEJOS COMUNITARIOS DE ABASTO

Leandro González Méndez

ÓRGANO INTERNO DE CONTROL Carlos Arturo Aguirre Islas Encargado de la Coordinación de Comunicación Social

Armando Segura Martínez

Redacción

Olga García de la Cruz Marcos H. Valerio Martha Alva González Lourdes Farías Pineda

Diseño

Víctor González Velasco Raúl Montes Vázquez Ricardo Medina Cardona

Multimedia

Mario G. Hernández Jiménez Guillermo Pérez Hernández Mario Sánchez Mendoza

Redes Sociales

Oyuki Yáñez Tapia Mariana Rodríguez

Fotografía

Fernando Ortega Medrano Luis González Vizcarra Alfonso Arenas Tarango Blanca Corina Castañón Carlos Manuel Bedoy

Febrero 2018

Edición 00

¿Tienes una historia para contar?

Llama a Comunicación Social a la extensión 65702 y 65534 y publicamos tus anécdotas.

malva5@yahoo.com merlufaipi@mail.com









DiconsaMX c

diconsa_mx diconsa_mx